
卫星遥感技术助全省秋粮丰收
据新华社郑州

!!

月
!"

日

电 !记者 张兴军" 记者从河南
省气象局了解到 # 今年淮河洪
灾期间 # 当地气象部门及时提
供相关服务 # 并首次采用卫星
遥感技术对洪灾进行评估 # 为
政府决策提供了科学的参考数
据 # 这也成为今年河南省秋粮
受灾仍获丰收的重要因素之一$

今年
#

月底至
"

月初 # 河
南淮河流域连降暴雨 # 造成严
重的洪涝灾害%

"

月下旬至
$

月
上旬 # 河南西部 & 中部一些地
方又遭受严重洪涝灾害$

为在洪水退后能迅速提供
准确信息 # 河南省气象局首次
采用卫星遥感技术评估淮河洪
涝灾害 $ 通过卫星遥感资料和

野外调查数据相结合# 对玉米&

大豆 & 花生等作物受灾状况进
行定量分析 # 并提出各种应对
措施$

国家统计局河南调查总队
日前发布的数据显示 # 今年河
南秋粮总产预计达到

%&&

亿公
斤 # 比去年增加

&

亿公斤 # 再
创历史新高$

编辑 马艺波 李鲁愿
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林州市建筑工程九公司安全

考核证董家旺、郗晓东证号豫建

安 Ａ （２００５）０１０００６２、豫建安 Ｃ
牗２００５牘０１００２１２，安全合格证郗晓
东、呼德山、王进朝豫安证字

ＣＡ００１１２、豫安证字 ＥＡ０００８６、豫
安证字ＣＡ００１１１遗失，声明作废。
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本报讯 !记者 卢文军 通讯员 谢清

磊" 据海关最新统计数字显示#

'+'*

月#

我省进出口总值为
'*,-'

亿美元# 较去年
同期增长

,'-%.

# 其中进口继续保持强劲
增长# 进口总值为

,/-,

亿美元 # 较同期
增长

0*-1.

# 出口增速今年再次超过全国
平均增速 !

%#-23

"# 实现出口总值为
4"-$

亿美元# 较同期增长
%#-#.

$

郑州进出口领跑全省

以省会郑州为中心的中原城市群区域

对外贸易表现抢眼# 占全省进出口比重六
成以上$

'+'*

月# 郑州& 洛阳& 新乡& 焦作&

安阳市进出口额排在全省前
2

位# 且进出
口额几乎全部超过

'*

亿美元$

郑州市 !含省属及中央驻豫企业" 进
出口

%5-1

亿美元# 增长
%4-'.

% 新乡市进
出口

''-$

亿美元# 增长
2*-%.

% 洛阳市进
出口

'*-"

亿美元# 增长
%5-$.

% 安阳市进
出口

'*-%

亿美元# 增长
"5-63

% 焦作市进
出口

1-1

亿美元 # 增长
%"-*3

$

2

市进出

口总额为
4"-2

亿美元# 占全省
'$

个地市
进出口比重达到

4"-23

$

出口位居中部六省第二

与其他中部
2

省比较# 我省进出口总
值列安徽 !

'%$-$

亿美元 "& 湖北 !

''$-4

亿美元" 之后# 位居第三% 出口仅次于安
徽 !

"*-$

亿美元" 列第二% 进口仍列安徽
!

2$-*

亿美元"& 湖北 !

26-2

亿美元"& 山
西 !

5*-%

亿美元" 之后# 位居第四$

从今年
5 71

月我省外贸连续
4

个

月当月进出口总额突破
'*

亿美元后 #

'*

月 份 我 省 进 出 口 呈 现 小 幅 回 落 #

实现进出口总额
1 - /4

亿美元 # 其中
进口为

6 - %$

亿美元 # 出口为
4 - %"

亿
美元 $

又讯 !记者 卢文军 实习生 贾智勇"

截至
'*

月
6'

日 # 郑州海关两税实际入
库

%%-15

亿元 # 比去年同期增长
41.

$

其中关税
/-64

亿元 # 同比增长
%".

#

进 口 环 节 税
'"-/$

亿 元 # 同 比 增 长
$1.

$

周蕙郑州浓情!绽放"

本报记者 李 颖 文
8

图

一首'约定(让无数人记住了周蕙这
个名字# 她清澈的声音锁住了大家对初
恋的记忆$ 平均一年一张专辑的速度和
受欢迎的程度奠定了她流行歌坛 )第一
美声歌后*的称号$

%**6

年#周蕙发行了
'蕙儿绝版新歌加精选(# 这本是一张给
歌迷收藏的)绝版*#但因为经纪合约的
问题#险些成为周蕙的)绝版*#周蕙一消
失就是四年$ 昨日中午#周蕙来到郑州#

在建文新世界商厦举行新专辑'绽放(签
售会#和歌迷一同分享她的生活感悟$

四年生活如同流浪

因被恩师季忠平 )转卖*& 卷走转
会费 # 新东家又不愿再出制作费而无
法再出专辑的周蕙 # 可以说是被 )冰
冻 * 了四年 $ 对这四年 # 周蕙没有一
丝怨言 # 却在音乐和人生态度上收获
了一份从容和淡定 #)这四年就好像是
流浪 # 我到处去旅行 # 念念不忘的是
西藏之旅 # 感觉那里的山水让自己的

心胸特别宽阔$*

新专辑不再小女人

四年时间# 直到好友周杰伦把周蕙
推荐给了自己的内地经纪公司# 周蕙才
得以破冰而出$ 新专辑'绽放(由著名音
乐人金培达&黄怡&包小松等历时一年多
共同打造完成$专辑的主题是)爱*#亲情
的爱&友情的爱&爱情的爱#对周蕙来说
就像是绽放的花朵# 所以专辑被定名为
'绽放($ 周蕙的声音温柔中又添了几分
柔韧$)之前我的音乐给大家的感觉是小
女人形象#其实我的性格很阳光$为了这
张新专辑#我剪短头发&改变曲风#想给

大家呈现一个全新的我$ *

推出过两张翻唱专辑的周蕙表示#

如果再出翻唱专辑# 自己最希望翻唱的
是偶像

9:;<=>

的歌曲$

封面依然卡通形象

如果你买过周蕙的专辑# 一定对她
专辑中的插画印象深刻#'绽放( 的封面
依然延续插画风格$周蕙说#之前用卡通
形象)蕙儿娃娃*来做封面和插图是用来
)隐藏自己*#让人感受到周蕙的不自信#

但'绽放(中的插画#她也提供了部分创
意#目的是凸现自己的个性$ 同为插画#

对破冰后的周蕙而言意义已经大不同$

-./01234567

本报讯!记者 覃岩峰 实习生
赵刚 文 丁友明 图"昨日#河南省
水利电力行业

&**$

届大中专毕业
生就业洽谈会在华北水利水电学
院举行#来自全省各地的一万多名
应届毕业生赶场招聘会#竞聘

,***

余个工作岗位$ 我市今冬校园招聘
会由此拉开序幕$

据了解#本次招聘会是我市入

冬以来的第一场校园招聘会#参加
招聘会的

!/*

多家用人单位绝大
多数来自水利电力行业#其中包括
中国水利水电第一工程局等多家
行业巨头$据华北水利水电学院有
关负责人介绍# 为期两天的招聘
会#首日就有近半数对口专业学生
找到了工作岗位$

此次专场招聘会也吸引了不

少其他专业学生参会# 但因专业
限制#大多无功而返$ 活动主办方
负责人提醒# 毕业生应有针对性
地参加相关专业的招聘会# 这样
既能节约成本# 也可以顺利地找
到理想工作$

此外 # 郑州大学西亚斯国
际学院的校园招聘会也于昨日
启动 !上图"$

全省 ./0万人考导游
本报讯 !记者 成燕"昨

日#

&**"

年河南省导游人员
资格考试在全省

!!

个城市
同时举行$ 统计数字显示#今
年全省导游报考人数达

!?6

万余人#创历史新高$

本次导游考试共设郑
州&漯河&安阳&焦作 &洛阳 &

新乡&开封等
''

个考区$ 昨
日进行的考试内容为笔试 #

包括 '导游基础和河南旅游

基础(&'导游业务和旅游法
规 ($ 据了解 #全部考试结
束之日起

6*

个工作日内公
布考试成绩 $成绩合格者颁
发 '导游员资格证书 ($ 考
生对考试成绩有异议者 #可
于成绩公布后

'*

个工作日
内持准考证 &身份证原件到
河南省旅游局申请查询 #

6*

个工作日内向本人回复
结果 $

黄河两岸将建绿色走廊
本报讯 !记者 王一博"

今后# 我省将以展示黄河文
化为主要内容# 加快黄河风
景区建设# 着力把黄河打造
成我省北部地区的绿色走
廊$ 这是记者从昨日结束的
)黄河与河南*论坛上获得的
信息$

据了解# 本次论坛由河
南黄河河务局主办# 相关专
家就黄河与中原文化& 黄河
与河南的经济社会发展 &黄
河在实现中原崛起中的地位
和作用& 黄河文化与河南黄
河治理& 黄河水利开发与河
南发展等方面进行了广泛研
讨$ 近年来#围绕)堤防不决
口& 河道不断流& 污染不超
标& 河床不抬高* 的治河目
标# 黄河水利委员会在黄河

下游实施标准化堤防建设和
宽河道整治工程# 实施流域
水资源统一管理和调度等 #

实现了连续
$

年不断流 #为
抗御洪水& 打造生态景观线
打下了良好的基础$

河南黄河河务局负责
人在论坛上表示 # 下一步 #

将积极推进河南黄河的治
理开发与管理现代化 #力争
在

%76

年内 #全面完成河南
黄河标准化堤防建设 $ 同
时 #在河南黄河两岸大力开
展绿化工作 #把黄河两岸打
造成我省北部地区的绿色
走廊$ 结合郑&汴&洛旅游精
品线建设 # 加快花园口 &柳
园口水利风景区建设 #使其
真正成为展示黄河文化 &黄
河文明的窗口$

89:;<=3>7

我省签投资意向 .-/1亿
本报讯!记者 成燕"

记者从省旅游局获悉 #为
期两天的

%**"

年中国旅
游投资洽谈会昨日在宁波
闭幕#我省

'*

个省辖市携
5%

个重点旅游项目参会#

共签订投资项目意向协议
'5

个#总金额超过
'%-2

亿
元人民币$

据介绍#会议期间#河
南代表团共接待海内外客

商
5-2

万人次#发放招商资
料

6-2

万份$ 通过推介&交
流&洽谈#河南代表团分别
与美国及国内浙江& 四川
等地投资商签订意向协议
'5

个#总金额超过
'%-2

亿
元人民币$ 其中#开封市与
浙江旅游集团签订的东京
梦华园开发项目意向投资
达

5-%

亿元#成为本次旅洽
会金额最大的单项项目$

清除公交站牌附近摊点
本报讯 !记者 靳刚 通

讯员 谢非 " 流动商贩在人
流量大的公交站牌附近占道
经营# 严重影响市民乘车安
全$ 昨日# 中原区开展集中
行动# 对公交站牌周围占道
经营进行清理$

上午
''

+

6*

# 中原区执
法局派驻一中队全体执法队
员对西站路沿线流动商贩进

行集中清理$ 记者看到# 路
两边的公交站牌处有不少占
道经营的流动商贩# 一些商
贩甚至占据快车道叫卖# 公
交车不得不在马路中央上下
乘客$

当天上午 # 执法人员
共收缴三轮车

#

辆 # 当场
处罚

6

起 # 清理占道经营
2*

余起$

?$@ABCDE:;FGH

!中性厕所"推行难度大
本报讯!记者 武建玲

实习生 何方方"为方便残
疾人如厕# 市政协委员提
出在景区建设中性厕所的
建议# 市旅游局有关负责
人昨日表示# 目前在郑州
推行中性厕所还有难度 #

但景区会以此进一步提高
人性化服务$

'2

日# 部分市政协委
员到嵩山少林景区& 郑州
黄河风景名胜区等地 #视
察我市旅游厕所建设管理
工作$

目前# 我市各景区拥
有旅游厕所

'**

余座 #厕
所管理水平&配套设施&服
务质量参差不齐$ 今年以
来# 我市以

@

级旅游景区
厕所达标为突破口# 带动
全市景区厕所整体水平提
升$ 通过专项整治#全市旅
游厕所面貌大为改观$

委员们肯定我市旅游
厕所建设成绩的同时 #也
提出了不少建议# 如加强
对厕所的管理# 增加厕所
密度等$ 钱波委员还提出#

景区应增设针对老幼病残
等特殊人群的中性厕所 $

他说#目前#我省部分景区
虽然在男厕和女厕内设有
残疾人厕位# 但残疾人在
异性家属陪伴下如厕仍有
麻烦$ 建设中性厕所就可
以避免这种尴尬$ 据了解#

中性厕所在国外叫 )第三
空间*# 目前在我国北京&

南京等城市出现$

对于该建议# 市旅游
局计划统计处处长李松贵
表示# 中性厕所目前在郑
州还难以推行$ 主要原因
在于+ 目前我国生活不能
自理的特殊群体出游的不
多#即使有#也一般会有同
性家属陪伴% 对于中性厕
所#大家了解不多#还存在
一个认识&接受的过程%推
广中性厕所# 需要对现有
公共厕所重新规划&设计&

改造 #工程量大 #耗资大 $

但他表示# 旅游部门会进
一步引导景区加强人性化
服务# 尽最大努力为游客
提供细微周到的服务$

不断提高参政议政能力
EIJKLMNOPQRSTU3

本报讯 !记者 武建

玲" )市民盟学习十七大
精神 落实科学发展观报
告会* 昨日结束# 民盟郑
州市委委员# 部分人大代
表 & 政协委员和市民盟
各支部负责人参加报告
会 $ 市政协副主席 & 民
盟郑州市委主委朱专兴
出席报告会$

报告会上# 民盟河南
省委主委储亚平和市委统
战部有关负责人分别为与
会人员作了辅导报告# 大
家还围绕如何深入学习贯
彻十七大精神& 推动市民
盟自身建设交流了看法$

朱专兴要求我市广大
民盟盟员和民盟基层组织
要全面把握& 深刻理解科
学发展观的丰富内涵和外
延# 结合党派实际# 贯彻
落实好科学发展观# 实现
党派自身的科学发展% 民
盟基层组织要搞好 )五个
一* 支部建设# 推动民盟
队伍建设迈上新台阶% 广
大盟员要正确处理好与党
支部的关系& 与盟市委的
关系 & 与本职工作的关
系 # 不断提高政治把握 &

参政议政& 合作共事等能
力# 为我市经济社会发展
作出新贡献$

昨日!郑州市温州商会党支部每位党员都自费订阅了"郑

州日报#!以便及时了解国家和省市方针政策$

本报记者 陈 靖 通讯员 徐 建 摄


